



Activa ya las notificaciones
y disfruta de toda la información en tus dispositivos

Conoce más

Home > Economía

Ecopetrol encontró 27 sitios arqueológicos de comunidades precolombinas

En las excavaciones se descubrieron 3.000 elementos de uso doméstico de estas civilizaciones.

y disfruta de toda la información en tus dispositivos

Conoce más

Home > Economía

Ecopetrol encontró 27 sitios arqueológicos de comunidades precolombinas

En las excavaciones se descubrieron 3.000 elementos de uso doméstico de estas civilizaciones.

Redacción Economía
02 de julio de 2024 - 10:40 a. m.

Sigue a El Espectador en [Whatsapp](#)



(Imagen de referencia) Se adelantan las labores de reconocimiento y contextualización sobre estos sitios arqueológicos.

Foto: **Ecopetrol**

¡Lee contenido exclusivo y empieza el día informado!
Inscríbete a nuestros **Newsletters** y sé el primero en leer las noticias.

¡Haz clic aquí!

Guarda tus noticias favoritas
para leerlas cuando quieras.





Ecopetrol reportó que, en las excavaciones que atalanta en Acacias y Guamal encontró vestigios arqueológicos de comunidades precolombinas Guayupe, las cuales habitaron los llanos orientales del país.

Son más de 27 los **sitios arqueológicos** que se han identificado, en los que se han encontrado cerca de 3.000 elementos. Entre estos figuran vasijas cerámicas, tallajes en piedra y otros del tipo doméstico que hacían parte de su cotidianidad.



Economía
Gobierno inaugurará 27 comunidades energéticas en La Guajira
Hace 5 horas



Suscriptores **Economía**
¿Quién es la nueva ministra de Agricultura y qué retos enfrentará?
Hace 12 horas



Emp
Los que dig artí
Hac

“Las excavaciones realizadas en el Clúster 66, en el municipio de Guamal, cerca del río Orotoy, permitieron el descubrimiento de sitios de uso doméstico como cocinas, viviendas y otras áreas de actividad de la comunidad Guayupe, que habían permanecido enterrados y que fueron usados en los antepasados. Las piezas cerámicas tienen rastros de hollín y ahumado”, explicó **Ecopetrol**.

Lea también: [Ecopetrol busca el visto bueno de EE. UU. para importar gas desde Venezuela](#)

Según lo manifestado por Igor Martínez Beltrán, quien es arqueólogo de la Gerencia de Gestión Ambiental y Relacionamiento de **Ecopetrol**, cuando se finalicen los trabajos arqueológicos en la zona se desarrollarán diferentes análisis para poder contextualizar estos hallazgos.

“Paralelo a las actividades en campo y laboratorio, **Ecopetrol** desarrolla un plan de socialización de los resultados con las comunidades locales para sensibilizar sobre la protección del patrimonio arqueológico y vincular a las administraciones locales en la gestión de tenencia y conservación de los bienes recuperados”, agregó.

Sobre esta comunidad se sabe que fueron parte de las que descubrieron los españoles, en el siglo XVI en el sureste de los llanos, y su nombre figura en documentos de cronistas de la época.

“Desde los años ochenta, investigaciones arqueológicas han permitido ampliar su área de influencia en los ríos Guayabero, Ariari y Orotoy. Se conoce que vivieron desde hace aproximadamente 2.000 años de la agricultura, la caza y la pesca, eran especialistas alfareros y tenían complejas prácticas funerarias. Estos hallazgos se suman a los registrados en áreas de los campos Castilla, Chichimene y CPO-9, donde **Ecopetrol** tiene operaciones. Desde 2015 se han adelantado actividades arqueológicas, con lo que se contribuye a la reconstrucción de la historia de las poblaciones que habitaron la región, sus procesos sociales, que conllevan a fomentar la investigación y el conocimiento de las poblaciones precolombinas”, concluyó **Ecopetrol**.

📄 📧 📧 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias **económicas**? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).



Síguenos en Google Noticias

Comentarios

Sé el primero en compartir tu opinión

Publicar

	 Caso Karen Martínez y Laura Gómez: lo que estudió la	 ¿El timonazo de	 Denunciar a un grupo criminal le costó 16 años de inmunidad y "asedio policial"
	Fiscalía en proceso con moteros Hace 7 horas	Muerte con DDT en EE.UU. puede cambiar el rumbo electoral de Venezuela? Hace 4 horas	

Lo que es tendencia

 Suscriptores Política 1 Petro oxigenó su gabinete para definir el rumbo político en lo que resta de mandato	 Editorial 2 ¿Qué nos dejan los primeros cambios de gabinete?	 Finanzas personales 3 Esto es lo que debe ganar para ser considerado de clase alta en Colombia 2024	 Judicial 4 CIDH se pronunció sobre los "señalamientos" de Petro a María Jimena Duzan y la FLIC
--	---	--	---

Servicios Descuentos EL ESPECTADOR

Otras Marcas: **Descuentos** Contenidos Programas Cursos Suscripciones Idiomas